## « Je te laisse libre mais ne m'oublie pas..

Le concours école organisé par la section du Souvenir français local se poursuit sans interruption depuis 1984. Devenu moment privilégié fait de relations intergénérationnelles, ce rendez-vous permet de conserver la mémoire de ceux qui ont versé leur sang pour la France, et transmettre le flambeau aux jeunes.

Cette année, une centaine de personnes a rejoint la salle Fortuné Debon, décorée aux couleurs de la France. Ils ont été salués par le président Jean Carboni, lequel a évoqué le thème d'actualité sur lequel ont planché les élèves des classes CM1 et CM2 de l'école Louis-Pergaud. A savoir: "1914-1918, Lettre d'un soldat à sa famille "

Charly Hryhorenko, en charge du concours, a animé le débat. Et lu un extrait d'une émouvante correspondance, qui débute ainsi : « Ma chère et tendre, je profite d'un moment de détente pour te donner de mes nouvelles ». Et se termine: « Le 9 décembre, le général s'exprime. "Y'en à marre, les Allemands se foutent de notre gueule, il faut attaquer. On y va!" Un morceau d'obus vient se loger dans ma jambe, il n'y a plus d'espoir mais je m'accroche à ta photo.



Les quatre lauréats du concours école du Souvenir français, entourés par les intervenants, ont clos le rendez-vous avec du chant : la Marseillaise. Photo RL

Trois jours plus tard, j'ai la gangrène. Le froid est de plus en plus insupportable, je ne saurais tarder à m'en aller sûrement vers un monde meilleur. Je pars serein dans l'esprit d'avoir fait mon devoir. Tu es encore jeune et je te laisse libre mais ne m'oublie

C'est dans l'esprit de cette Ne pas oublier, se souvenir, honorer ces soldats qu'à l'appel de son nom, les lauréats ont lu au micro leur texte. Les livres remis aux lauréats ont été offerts par le Crédit Mutuel de Neufchef et la FNDIRP, le pin's et la carte d'adhérent par la section du Souvenir français.

Les lauréats : classe de CM I de Madame Trapp: Anissa Ghesmoune et Nathan Witmann. Classe de CM2 de Madame Hauser: Lydie Wingert et Louise Claisse. De plus

les 2 classes et les enseignants

bénéficient d'une sortie à Verdun, haut lieu de mémoire, le 10 juin prochain.

Carla Lambour, maire de Neufchef, Julien Demmer, président de la FNDIRP et le délégué général Jean Charles Barrois ont tous les trois exprimé leur grande satisfaction pour ce concours réussi dans la transmission du devoir de mémoire, car il est très important d'inculquer cette mémoire du passé à notre jeunesse.